

Dir. i.R. techn. Rat Erich Beraus Ehrenmitglied des VÖB

Im Rahmen der Mitgliederversammlung des VÖB Mitte Mai wurde für langjährige, engagierte Mitarbeit für die Belange des Verbandes an Erich Beraus die Ehrenmitgliedschaft im VÖB verliehen.

Die Arbeit von Erich Beraus in der Vertretung der Interessen der Branche ist seit vielen Jahren untrennbar mit dem VÖB verbunden. Unermüdlich ist Erich Beraus in den verschiedensten Gremien im Interesse des Mauerwerks aus mineralischen Baustoffen tätig. Unzählige Normungsprojekte konnten nicht zuletzt durch das enorme Fachwissen von Erich Beraus auf hohem fachlichem Niveau umgesetzt werden. Zuletzt konnte er zur Europäischen Normung von Holzmantelbeton wesentlich beitragen.

Im VÖB ist Erich Beraus nach wie vor als Vorsitzender der Produktgruppe 8, kleinformatische Bauteile aktiv tätig. Mit großer Überzeugung ist er in vielen Aktivitäten des Verbandes immer wieder als treibende Kraft aktiv. Gerade in der Person von Erich Beraus zeigt sich die Wichtigkeit des persönlichen Engagements von Personen, der Unterstützung durch Unternehmen und des organisatorischen Hintergrundes eines Verbandes. Viele Türen in der Interessensvertretung blieben ohne die „branchenobjektiven“ Tätigkeiten eines übergeordneten Branchenverbandes verschlossen. Ohne die handelnden Persönlichkeiten könnten die Möglichkeiten, die durch Verbände ermöglicht werden aber auch nie genutzt werden.

Aber auch im Rahmen des Fachverbandes Stein & Keramik sind viele Aktivitäten ohne den Einsatz von Erich Beraus kaum vorstellbar. Nach mehr als zwölfjähriger Tätigkeit übergab er die Leitung des AK Naturbaustoffe an DI Peter Kendlbacher. Viele Arbeitsgruppen rund um die Bau!Massiv! Kampagnen hätten ohne die engagierte Leitung von Erich Beraus sicher nicht den erzielten Erfolg gebracht.



Dir. i.R. techn. Rat Erich Beraus